
Enseignant ELCO : 

Invité : 

Procès-verbal établi le 04/04/2023

Le président, directeur de l’école

Nom : Grandclément

Signature

Le secrétaire, délégué des parents d’élèves pour la classe des

grands

 Nom : Mme Julie Fournier Gotteland

Signature



Date : Lundi 20 mars 2023

Heure de début 19h00

Ordre du jour :

1. Projets en cours ou pour la fin d'année 
2. Obligation de mise en place des Activités physiques Quotidiennes
3. Présentation des comptes-rendus ou bilans 
4. Projection : évolution des effectifs pour 2023-2024 et besoins en termes de matériels, mobiliers 

adaptés
5. Avancement de l'étude de transformation de locaux communaux en locaux scolaires et apport 

professionnel de l'équipe au projet.
6. Interventions du Rased (Psychologue et enseignante spécialisée) et intervention du Dispositif 

d'Inclusion Climat Scolaire.
7. Passage des infirmières de la PMI (Protection maternelle et infantile)
8. Point sur les locaux

Déroulé de séance :

1. Projets en cours ou pour la fin d'année 

Les élèves de la classe des grands continuent les concours informatiques nationaux. Les élèves 
obtiennent de très bons résultats et font partie des 100 premiers, notamment pour le concours 
d’algorithme Algoréa.

Les élèves ont repris l’école dans la nature, tous les vendredis après-midi quand le temps le permet. La 
sécurité étant la condition sine qua non de sortie, et la classe des petits ayant un climat de classe 
compliqué cette année : l'école dans la nature est maintenue mais ralentie pour la classe des petits.
L’activité jardin va elle aussi pouvoir recommencer avec l'arrivée des beaux jours.

Une sortie nature sur le thème de la rivière a été réalisée pour la classe des grands le jeudi 23 mars, en 
partenariat avec le Pays de Gex Agglo.

La classe de découverte se déroulera en juin à Bruxelles, 19 élèves de la classe des grands y 
participeront. Afin de continuer à récolter des fonds et à entretenir le lien entre la commune et l’école, 
une 3eme édition du petit marché est proposée le vendredi 7 avril et le samedi 8 avril, ainsi qu’une 
soirée jeux et pizzas qui se déroulera le samedi 13 mai.

Afin d’aider à l’amélioration du logiciel Lire.cool, l’école a accueilli 2 partenaires belges (un 
responsable programmation et une responsable linguistique du logiciel). En mai prochain, Monsieur 
Grandclément et Madame Ledrapier sont conviés à Bruxelles pour présenter les premiers résultats du 
projet Erasmus.

2. Obligation de mise en place des Activités physiques Quotidiennes

3.

Suite aux années covid, l’Education Nationale a décidé de mettre en place des activités physiques 
quotidiennes à hauteur de 72h par an (dispositif différent des 108h d'EPS).
De l’endurance est donc proposée aux élèves de la classe des grands 2 fois par semaine les mardis et 
jeudis (si la météo le permet). À noter que les activités rollers (classe des grands) et vélo (classe des 
petits) devraient recommencer au troisième trimestre.



4.  Présentation des comptes-rendus ou bilans 

RAS

5. Projection : évolution des effectifs pour 2023-2024 et besoins en termes de matériels, mobiliers 

adaptés

Pour la rentrée 2023-2024, 48 élèves sont attendus. Les effectifs se composeront comme suit :

· Classe des petits : 24 élèves (de la petite section à la grande section)

· Classe des grands : 24 élèves (du CP au CM2)

La classe des grands aura besoin d’ajout de matériel. En effet, il faudra des chaises supplémentaires et 
une demande de financement sera été demandée à l’Education Nationale pour l’acquisition de nouvelles
tablettes et/ou ordinateurs (4 ou 6 à prévoir) via un dépôt de projet d'expérimentation sur le dispositif 
« Notre école : faisons-la ensemble ». La municipalité via l'école serait alors propriétaire de ce matériel.

6. Avancement de l'étude de transformation de locaux communaux en locaux scolaires et apport 

professionnel de l'équipe au projet.

La municipalité est toujours en attente concernant le cabinet d’architecte et un maître-d’œuvre doit être 
encore trouvé. La mairie invite l’équipe enseignante à participer à l’élaboration de la nouvelle école 
afin de répondre au mieux aux besoins.

7. Interventions du Rased (Psychologue et enseignante spécialisée) et intervention du Dispositif 

d'Inclusion Climat Scolaire.

Pour rappel, le RASED est un réseau d'aides spécialisées aux élèves en difficulté. Plusieurs 
interventions (RASED et DICS) ont déjà eu lieu au sein de l’école et l’équipe enseignante salue le 
travail efficace des intervenants.
Le conseil Ecole Collège a eu lieu, ce dernier a pour vocation l’amélioration du climat scolaire. Les 
retours de résultats sur le Premier trimestre de 6e des anciens élèves au Collège sont très positifs.

8. Passage des infirmières de la PMI (Protection maternelle et infantile)

Fin 2022, une demande a été faite à la PMI afin que les élèves de maternelle puissent bénéficier d’une 
visite médicale. Les infirmières sont intervenues, deux fois, pour un dépistage visuel et auditif en petite 
et moyenne section.

9. Point sur les locaux

L’équipe pédagogique remercie la municipalité pour les aménagements.
Elle est aussi très satisfaite du nouvel agent municipal qui gère l’entretien des locaux.
A cause des dernières intempéries, la classe des petits a subi une infiltration d’eau et une fenêtre a été 
cassée. La porte d’entrée a été changée mais cette dernière frotte voire bloque (fermeture à clé non 
possible) quand le soleil dilate le métal.
À noter aussi un problème de ventilation dans la classe des grands qui génère un bruit de fond 
(sifflement) quasi permanent (usure du bloc moteur – ventilateur ?).
A cause des dernières intempéries, la classe des petits a subi une infiltration d’eau et une fenêtre a été 
cassée." . rectification (aucune fenêtre cassée) : "Comme signalé lors de précédents conseils d'école, les 
deux fenêtres de la classe des petits donnant sur l'église ne sont pas étanches. Un joint de mastic avait 
été apposé l'an dernier pour pallier ce problème. Lors des dernières intempéries - et comme c'est 
toujours le cas lors de fortes pluies, de l'eau s'est infiltrée dans la classe via le bas de ces deux fenêtres. 
Les vents violents ont cette fois ouvert une fenêtre, dont la clenche est défectueuse, cf conseils d'école 
précédents, ce qui a entraîné une entrée d'eau dans la salle de classe.

Heure de fin : 22h


